



Vorsitzenden der Gemeindevertretung
Ewald Gillner
Franz-Gruber-Platz 14

64859 Eppertshausen

den 11. Juni 2022

Kampagne Aufsuchende Energieberatung

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

die SPD-Fraktion bittet Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung Eppertshausen zu nehmen.

Die Gemeindevertretung möge, nach Beratung im Haupt- und Finanzausschuss, sowie im Bau-Planungs- und Umweltausschuss beschließen:

Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt, mit der LandesEnergieAgentur Hessen GmbH (LEA) ein gemeinsames Konzept mit zeitnaher Abfolge einer Erstberatungskampagne zur energetischen Gebäudemodernisierung auf Quartiersebene und einer aufsuchenden Energieberatung zu entwickeln. Dem Bau-Planungs- und Umweltausschuss sowie dem Haupt- und Finanzausschuss ist in einer gemeinsamen Sitzung das Projekt durch die LEA vorzustellen, um das weitere gemeinsame Vorgehen abzustimmen.

Begründung:

In der heutigen dramatischen Lage und Unsicherheit der zukünftigen Energieversorgung ist es nicht nur aus klimapolitischen Gründen an der Zeit die Bürgerinnen und Bürger mitzunehmen und ihnen eine Hilfe für ihre Entscheidungen anzubieten. Die Verunsicherung der Menschen, was auf sie zukommen kann erfordert ein dringliches Handeln.

In Seligenstadt und in Rödermark ist der Startschuss bereits gefallen, hier fanden gut besuchte Bürgerversammlungen statt, bei denen ein Startkonzept der Kommunen in Zusammenarbeit mit der LEA vorgestellt wurde.

Die LEA Hessen möchte mit dieser Kampagne Kommunen dabei unterstützen, ihren Bürgerinnen und Bürgern eine kostenfreie Erstberatung zur energetischen Gebäudemodernisierung zu ermöglichen. Es ist eine Kampagne, die auf 1-2 Familienhäuser mit hohem Modernisierungsbedarf (Baujahr ca. 50er, 60er, 70er und 80er Jahre) abzielt. Der Bedarf für eine Erstberatungskampagne vor Ort an den einzelnen Objekten ist von der Bausubstanz in Eppertshausen mit Sicherheit als hoch einzustufen.

Günter Schmitt
Fraktionsvorsitzender